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1. 規格 

 

油桶尺寸 53GL 油桶 

600*900*1.6 mm 

油壓系統 3 相 220V 60HZ 安全增防爆 

油壓缸行程: 1030 mm 

油壓缸直徑 190 mm 

壓力 60 Ton 

每桶壓縮時間 1 分鐘以內 

壓床內部使用空間: 650*650*1000 mm 

壓捅操作: 分手動/自動選項按鈕開關 (需防爆) 

每次衝壓後需復歸裝置 

安全保護裝置 設計安全保護/柵門連動、門開斷電無作動 

油壓箱配置圍籬外, 電磁閥為安全增防爆等級 

柵門附鎖 

壓床結構 

 

四周護欄柱, 採用無縫鋼管 

圍籬: 50 (H) x 100 (W) x 3 (T) mm 及 鍍鋅鋼板 3mm 

102(W)*170(H)*8MM 

柱底鋼板 16mm (T) 

鑽孔以 M16 x 100 mm (H)擴張螺栓固定(SUS304) 

內箱尺寸 650*650*1000 mm 

外箱尺寸 1250*1100*2750 mm 

電源電壓 AC 380V, 3 Phase, 四線, 7.5 KW 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2. 結構 

 

# 說明 

1.  

 

2 防爆保護 

 



3 內箱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3. 操作程序  

 

# 說明 

1. 機台定位後, 先加入 60 升液壓油。  

於活塞桿左右兩側導桿上塗上黃油, 以減少噪音。  

 

2. 接上 AC 380V 電源 

3. 按下控制器上綠色按鍵, 留意馬達旋轉方向是否與機器右邊黃色箭頭方向一致.  

如果轉向不同, 請更換任意兩條電源線, 確保馬達轉向與箭頭方向一致。  

 

4. 機台操作閥桿有三個檔位;  

往內推為油壓缸上升狀態,  

回到中間為油壓缸持平狀態,  

往外拉為油壓缸下降狀態。  

 

*首次使用時請長按開關盒上面綠色按鍵 2 秒, 為切換閥桿, 讓壓板上下跑動 30 次。  

5. 操作時, 將油桶放置入內 

6. 將閥桿向外拉 

7. 按下綠色鍵, 啟動, 下降 

8. 完成後, 將閥桿向內推 

9. 按下綠色鍵, 啟動, 上升 

10. 將壓扁的桶子拿出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. 異常排除說明 

 

＃ 異 常 原 因 排 除 方 法 

1. 電機運作正常, 系

統無壓力 

1. 電機轉向錯誤 

2. 油壓缸密封圈受損 

3. 油壓箱液壓油不足 

4. 連軸器鍵槽受損 

5. 齒輪泵壓力不足 

1. 更換線路, 改變電機轉向 

2. 更換密封圈 

3. 添加液壓油至油箱 4/5 

4. 更換連軸器 

5. 更換齒輪泵及相關零件 

2. 系統突然無壓力, 

活塞桿無法上下 

1�滑閥或閥芯卡住或油壓孔阻塞 

2�油液污染嚴重 

3. 齒輪泵損壞 

1. 清除孔內堵塞物 

2. 過濾或更換液壓油 

3. 修復或更換齒輪泵 

3. 油壓桿上升, 下降

緩慢 

1. 液壓油不足 

2. 閥桿軸承阻油孔堵塞 

3. 油液黏稠污染嚴重 

4. 密封圈損壞, 內部洩漏嚴重 

1. 補充液壓油 

2. 清洗閥桿軸承阻塞物 

3. 過濾或更換液壓油 

4. 更換密封圈 

4. 油壓桿、管接頭

漏油 

1. 檢查油缸活塞與缸蓋接觸面是

否有刮傷 

2. 檢查接頭是否鬆動 

3. 檢查接頭密封是否密合 

4. 檢查接頭是否損壞 

1. 輕刮傷用油石磨光 , 重刮傷用更換活

塞桿 ; 無刮傷更換密封或缸蓋 

2. 鎖緊接頭 

3. 更換密封墊圈或 O 型圈 

4. 更換接頭 

5. 大小門關不牢或

系統無壓力 

1. 溢流閥軸承阻油孔堵塞 

2. 液壓油污染嚴重 

1. 拆檢清洗溢流閥 , 疏通軸承小孔 

2. 更換過濾液壓油 

** 注  意 主機配置的各種閥的安全壓力已調好 , 已進行鉛封或用背母鎖緊 , 拆檢時 

如誤鬆動高壓手柄的鎖緊背母 , 請先將高壓手柄逆時針方向後退數圈 , 然後 

按順時針方向每次旋轉四分之一圈 , 主閥壓力調至打包重量符合要求 , 開關 

門溢流壓力調整到壓包時小門不後退 , 又不造成機架不變形、彎曲為止 , 然後 

將背母鎖緊。 切記！ 不要調壓過高 , 以免破壞門子或造成其他機件損壞。 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

The copyright in this report and all other works of authorship and all developments made, conceived, created, discovered, 
invented or reduced to practice in the performance of work during this engagement are and shall remain the sole and absolute 
property of Kauge, subject to a worldwide, non-exclusive license to you for your internal distribution and use as intended 
hereunder. No license to Kauge products is granted herein.  Kauge products must be licensed separately. Kauge warrants that 
the services have been performed in a professional and workman-like manner using generally accepted industry standards and 
practices.  Your exclusive remedy for breach of this warranty shall be timely re-performance of the work by Kauge such that 
the warranty is met.  THE WARRANTY ABOVE IS EXCLUSIVE AND IS IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES, 
EXPRESS, IMPLIED, STATUTORY OR OTHERWISE WITH RESPECT TO THE SERVICES OR PRODUCTS 
PROVIDED UNDER THIS AGREEMENT, THE PERFORMANCE OF MATERIALS OR PROCESSES DEVELOPED 
OR PROVIDED UNDER THIS AGREEMENT, OR AS TO THE RESULTS WHICH MAY BE OBTAINED 
THEREFROM, AND ALL IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTIBILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR 
PURPOSE, OR AGAINST INFRINGEMENT.  Kauge’ liability to you with respect to any services rendered shall be limited 
to the amount actually paid by you.  IN NO EVENT SHALL EITHER PARTY BY LIABLE TO THE OTHER PARTY 
HEREUNDER FOR ANY INCIDENTAL, CONSEQUENTIAL, INDIRECT OR PUNITIVE DAMAGES 
(INCLUDING BUT NOT LIMITED TO LOST PROFITS) REGARDLESS OF WHETHER SUCH LIABILITY IS 
BASED ON BREACH OF CONTRACT, ORT, OR STRICT LIABILITY.  Disputes regarding this engagement shall be 
governed by the laws of Taiwan, Republic of China. 
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